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В ПЕРВОЕ воскресенье апреля мы отмечаем День геолога.
Этот праздник стал символом признания заслуг всех тех, кто
посвятил свою жизнь изучению недр Земли и поиску новых
месторождений полезных ископаемых. Нам удалось пообщать-
ся с одним из таких людей, кто посвятил большую часть жизни
любимому делу, - ветераном геологической отрасли.

Ольга Александровна Чепик проработала в профессии со-
рок лет и с теплотой вспоминает первые годы на работе.

- В пору моей юности и времени выбора профессии у меня
было два пути - отца и матери, медика и геолога. Пошла по
стопам отца, утверждавшего, что геолог - это интеллигенция
нефтяной промышленности. Во время учебы в нефтяном техни-
куме города Октябрьска после третьего курса была направлена
на практику в Мегионское Управление Буровых Работ, где пере-
до мной открылся удивительный мир потрясающих людей, о
которых я читала только в книгах, - покорителей Севера, пол-
ный таёжной романтики, буровых вышек, полетов на вертолете,
поездок на ГТТ. И гнуса Широтного Приобья, как же без него.
Авиацию на Аганское месторождение я уже не застала, но на
Северный Покур мы летали довольно долго с вертодрома Се-
верный, - рассказывает Ольга Александровна.

Было удивительно смотреть на геофизические диаграммы,
читать их и понимать, что под твоими ногами находятся толщи
песка и песчаника, глины и аргиллита, заполненные пластовой
водой и нефтью, а самый глубокий продуктивный пласт юрских
отложений имеет возраст 180 млн лет.

Ольга окончила техникум с красным дипломом в 1982 году и
в 19 лет по распределению была направлена в Мегионское УБР,
входившее в то время в состав ПО "Нижневартовскнефть". Кол-
лектив был преимущественной мужской, скидки на пол и воз-
раст не делались. Погружение в профессию геолога происхо-
дило в довольно жестком режиме, без сантиментов. Геологи-
ческая служба УБР обеспечивала геологическое сопровожде-
ние строительства эксплуатационных скважин на этапах буре-
ния и освоения: присутствовала на буровых при проведении
окончательного каротажа в открытом стволе, обеспечивала в
режиме онлайн выдачу полевых данных для спуска эксплуата-
ционной колонны, присутствовала на отборе керна. Работы было
много и работать было очень интересно: постоянно в движе-
нии, много событий и знакомств с новыми людьми.

- Буровики предпочитали заказывать проведение оконча-
тельного каротажа в полночь. И тогда мы летели в ночь по бе-
тонке с геофизической партией куда-нибудь на Аган, зимой и
летом, в будни и в праздники. Временами дороги, лежневки,
были такие, что с борта грузовой машины Урал падали ящики с
керном и пропадали там навечно. Но, честно сказать, с Мегион-
ской геологией ордена Знак почета нас, УБР, было не сравнить.
В середине 80-х к нам пришли на работу два парня из геоло-
гии, и в первый раз они поехали на стажировку. Пришли в ЦИТС
в сапогах-забродах выше колен. Мы спрашиваем: "Зачем?" "Как
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зачем, - отвечают, - мы ведь на буровую поедем". Но у нас на
кустах были отсыпки песком, и я, например, предпочитала ез-
дить в кроссовках. Такие вот две разные действительности.

Но самое главное, что вспоминается через много лет с такой
теплотой и такой ностальгией, - это люди, которые просто жили,
работали и оставили свой след в моей жизни и жизни нашего
города Мегиона.

Владимир Алексеевич Василевский был более двадцати лет
бессменным главным геологом Мегионского УБР. Мои старшие кол-
леги Вячеслав Зайцев, Владимир Баташов, Владимир Баландин и
многие другие… В документах дел скважин периода 80-х годов, как
в летописи, впечатаны фамилии буровиков - Александра Яковле-
вича Миронова, Ивана Васильевича Струнина, Бориса Ишмурато-
вича Ишбулдина, Михаила Сергеевича Игитова, Азима Махмудо-
вича Магоматхаджиева, Юрия Павловича Игошина, Валерия Ва-
сильевича Кравцова, Николая и Ореста Кит, Сергея Баранова и
многих, многих других. Всех просто невозможно перечислить. Чи-
таешь документы и как будто окунаешься в ту прежнюю жизнь.

Эти люди сделали нашу историю.
Потом были девяностые, которые мы, нефтяники, достаточно

благополучно пережили. За это время я заочно окончила Тюмен-
ский индустриальный университет, вышла замуж, и у меня роди-
лись двое детей.

В это время на основе Мегионского НГДУ было создано ОАО
"Мегионнефтегаз", и впоследствии ОАО "Славнефть-Мегион-
нефтегаз".

В 2000 году я перешла на работу в ОАО "СН-МНГ" в геологи-
ческий отдел. В объединении, конечно, уже задачи другие, более
масштабные - планирование объемов эксплуатационного и по-
исково-разведочного бурения, обеспечение мероприятий по
вводу новых скважин и восполнение сырьевой базы за счет при-
роста запасов углеводородного сырья. Начальником геологичес-
кого отдела долгое время был Юрий Порфирьевич Андронов, -
вспоминает Ольга Чепик.

Геологическая служба всегда была очень дружной и сплочен-
ной и в работе, и в праздниках. И несмотря на то, что с течением
времени коллектив менялся, традиции оставались прежними.

- Во время работы в "Славнефть-Мегионнефтегазе" до вы-
хода на пенсию я прошла путь от ведущего геолога до начальника
отдела. На протяжении более десяти лет курировала выполнение
программы геологоразведочных работ на территории лицензи-
онных участков ПАО "СН-МНГ" и дочерних обществ. В последнее
время занималась экспертизой и сопровождением разработки
проектной документации на геологическое изучение недр, мони-
торингом выполнения геологоразведочных работ с целью ис-
ключения лицензионных рисков недропользования.

Теперь, приобретя опыт, я и сама старалась поддерживать
молодых коллег советом или делом, - говорит Ольга Александ-
ровна.

В душе каждого югорчанина с юных
лет живет глубокая признательность
покорителям Севера. В марте испол-
нилось 63 года с того дня, когда на тер-
ритории Югры забил первый фонтан
нефти. Для мегионцев история перво-
го успеха в добыче "черного золота" в
Югре - предмет особой гордости. Судь-
боносное для развития целого регио-
на открытие сделала Мегионская гео-
логоразведочная экспедиция под ру-
ководством Фармана Салманова. Сам
первооткрыватель сравнивал эти сча-
стливые мгновения с первым полетом
человека в космос.

В Мегионе тема признания подви-
га геологов всегда была овеяна осо-
бым трепетом. Нефтяному триумфу
посвящены знаковые городские лока-
ции - памятник Первопроходцам и па-
мятник 500 млн тонн мегионской не-
фти. В камне и бронзе увековечены
имена героев-первооткрывателей на
Аллее Трудовой Славы. Жители горо-
да назначают встречи, гуляют с деть-
ми и проводят выходные дни, прика-
саясь к нефтяной истории Города Пер-
вых.

Труд геологов - это постоянное пре-
одоление трудностей, работа в суро-
вых условиях на отдаленных террито-
риях. Но сильные духом люди, которые
строили Мегион, смогли воспитать но-
вое поколение профессионалов, унас-
ледовавших несгибаемый характер и
веру в успех. Теперь уже молодые гео-
логи применяют современные техно-
логии и осваивают инновационные ме-
тоды ведения разведки на благо род-
ного города, региона и страны.

Впереди множество успехов и до-
стижений. Для потомков романтиков,
которые более полувека назад пове-
рили в невероятную мечту о залежах
“черного золота” в недрах морозной
Сибири, открыты тысячи дорог и нет
ничего невозможного!

Желаем, чтобы все намеченные
планы обязательно воплотились в
жизнь. Крепкого здоровья вам и вашим
близким, благополучия, удачи и новых
профессиональных успехов! Отдель-
ные слова благодарности - ветера-
нам, которые стояли у истоков разви-
тия отрасли. С праздником!

А.В. ПЕТРИЧЕНКО,
глава города Мегиона

А.А. АЛТАПОВ,
председатель Думы города,

член фракции "Единая Россия"

Уважаемые нефтеразведчики,

поздравляем вас

с Днем геолога!

АДМИНИСТРАЦИЯ города принима-
ет предложения от трудовых коллекти-
вов предприятий, организаций и учреж-
дений муниципального образования по
жителям Мегиона для занесения на го-
родскую Доску почёта в 2024 году.

Напомним, выдвижение кандидатур
проводится ежегодно ко Дню города и
является формой общественного призна-
ния за достижения в решении значимых
для Мегиона задач, вклад в развитие
сферы городской экономики, науки, куль-
туры и искусства, физкультуры и спорта,
воспитания, образования, охраны здоро-
вья, жизни и прав граждан, за плодотвор-
ную профессиональную, благотворитель-
ную и творческую деятельность.

Документы принимаются до 10 июня
2024 года службой канцелярии управле-
ния делами администрации города. Те-
лефон: 9-63-38 (добавочный номер 1111).

Предлагайте достойных!
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Встречи главы города
29 МАРТА, в первой полови-

не дня, во Дворце искусств про-
шла открытая встреча главы
Мегиона с жителями города.
Все желающие могли лично за-
дать интересующие вопросы
руководителю муниципалитета.

Алексей Петриченко в самом
начале встречи коротко расска-
зал об основных событиях, про-
изошедших в марте, направле-
ниях работы администрации на
сегодняшний день и поблагода-
рил жителей за активность,
проявленную на прошедших вы-
борах президента страны.

Количество мегионцев, при-
нявших участие в выборах гла-
вы государства, составило
87,23% от общей численности
избирателей. За Владимира
Путина голоса отдали более
87,76% избирателей.

- Такой поддержки нет ни у
одного лидера в мире. Поэтому
наш президент легитимный,
сильный, и он объединяет всю
нашу страну. Спасибо вам, что
пришли и выразили своё мне-
ние, кто должен быть лидером
нашего государства. Но у Рос-
сии, как мы видим, много вра-
гов - об этом говорит террори-
стическая атака, которая про-
изошла в Подмосковье. Поэто-
му нам нельзя поддаваться на
провокации и терять бдитель-
ность. Нужно говорить об этом
в своих семьях, своим детям,
быть внимательными, осмотри-
тельными и при малейших по-
дозрениях обращаться в орга-
ны внутренних дел. От нашей
внимательности зависит наша
безопасность! - сказал Алексей
Владимирович.

Глава Мегиона проинформи-
ровал о том, как в городе идёт
работа по переселению граж-
дан из аварийного жилья. В
этом году завершатся меропри-
ятия программы по аварийно-
му жилфонду, признанного та-
ковым до 2017 года. Идёт под-
готовка к реализации програм-
мы следующего периода, в неё
входят 18 домов, получивших
статус аварийных с 2017 по 2021
год.

Далее Алексей Петриченко на-
помнил мегионцам о возможно-
сти привлечь федеральные и
окружные средства для благо-
устройства зоны отдыха на бе-
регу Меги в районе здания по
улице Труда, 1а. Для этого жи-
телям нужно принять участие в
рейтинговом голосовании за
объекты благоустройства на
сайте 86.gorodsreda.ru. Мероп-
риятие проводится благодаря
нацпроекту "Жилье и городская
среда", созданному по решению
президента. В случае победы
наш муниципалитет сможет по-
лучить финансирование для
обустройства территории, кото-
рая соединит между собой Ме-
га.Парк и Аллею Трудовой Сла-
вы. Всего необходимо набрать
5472 голоса.

Волонтёры проекта "Жильё и
городская среда" прямо во вре-
мя зальной встречи подходили
к жителям и помогали проголо-
совать за понравившийся вари-
ант проекта. На сегодняшний
день количество проголосовав-
ших достигло цифры 2326.

Говоря о планах по дальней-
шему благоустройству, глава го-
рода отметил, что в этом году
будет выполнен ремонт дворо-
вой территории по ул. Кузьми-
на, 2, жители которой подавали
заявку на включение в програм-
му "Комфортная городская сре-
да". Запланирован капитальный
ремонт дорог в городе: от ма-
лого до большого кольца на
въезде в город, улицы Свободы
(от ул. Губкина до ул. Нефтяни-
ков), также будет выполнен ямоч-
ный ремонт дорог.

- Напомню, что у нас есть воз-
можность некоторые террито-
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рии отремонтировать в рамках
механизмов инициативного бюд-
жетирования. Мы рады, когда
жители определенных дворов
проявляют инициативу. Ждем
вас, будем эти инициативы реа-
лизовывать, - подчеркнул Алек-
сей Владимирович.

Во второй части встречи глава
города перешел к ответам на воп-
росы жителей. Преимуществен-
но мегионцев интересовали темы
благоустройства, создания ком-
фортной городской среды, даль-
нейшей судьбы реки Саймы, ас-
пекты организации дорожного
движения.

Был задан вопрос о том, как
будет организован выездной лет-
ний отдых детей в этом году. Ис-
полняющий обязанности дирек-
тора департамента образования
Алексей Бондаренко рассказал,
что юные мегионцы смогут отдох-
нуть в оздоровительных лагерях
на юге Тюменской области и на
черноморском побережье (город
Геленджик). Путёвка бесплатная,
родители оплачивают только
проезд железнодорожным
транспортом. Приём заявлений
уже начался. Отправить заявку
можно через портал "Госуслуги"
на сайте департамента образо-
вания или обратиться лично в
МФЦ.

После завершения основной
части встречи граждане смогли
получить индивидуальные кон-
сультации у представителей уп-
равления жилищной политики и
фонда "Защитники Отечества".

В этот же день открытая встре-
ча главы Мегиона с жителями
прошла в поселке Высоком.
Встречу Алексей Владимирович
начал с благодарности жителям
за активную гражданскую пози-
цию на выборах президента
страны.

Глава обратил внимание высо-
ковцев на фейковую информа-
цию, которая распространяется
в социальных сетях и мессенд-
жерах в связи с трагическими
событиями в подмосковном Кро-
кус Сити Холле, попросил быть
бдительными. Рассказал о про-
екте по благоустройству зоны от-
дыха на берегу Меги и призвал
принять активное участие в рей-
тинговом голосовании за объек-
ты благоустройства. Проголосо-
вать высоковцы смогли прямо во
время открытой встречи. В этом
им помогали волонтёры проекта
"Жильё и городская среда".

Глава Мегиона рассказал вы-
соковцам о планах по развитию
поселка на 2024 год. В частности,
продолжится обустройство пло-
щади, ремонт дорог.

- В этом году планируется за-
кончить работы по обустройству
площади в Высоком. Они начнут-
ся с наступлением теплого вре-
мени года, а по их завершению
площадь введут в эксплуатацию
и ей можно будет пользоваться,
- добавил Алексей Владимиро-
вич. - Также немаловажным для
поселка остается ремонт дорог,
поэтому у нас запланированы ка-
питальный ремонт улицы Мира
и ямочный ремонт.

Руководитель муниципалитета
рассказал и о программе рассе-
ления граждан из аварийного
жилья.

- В Высоком программу по рас-
селению людей из аварийного
фонда, признанного таковым до
2017 года, администрация горо-
да завершила досрочно. Теперь
мы идем к реализации програм-
мы следующего этапа. Это дома,
признанные аварийными в пери-
од с 2017 по 2021 год. В Высоком
три таких дома. Как только про-
грамма начнет работать, будет
профинансирована, мы примем-
ся расселять людей из этих до-
мов.

Во время открытой встречи
был поднят вопрос по оплате ус-
луг за откачку септика. Как пояс-
нил директор ОАО "ЖКУ" Дмит-
рий Лысогор, стоимость этой ус-
луги, которая предоставляется
частными фирмами, изменилась
с 1 марта этого года в сторону
увеличения почти в два раза (ра-
нее она составляла 250 рублей за
куб). Дмитрий Леонидович пред-
ложил жителям не обращаться за
услугой к тем, кто "завышает цен-
ник", учитывая, что фирм, кото-
рые могут оказать эту услугу вы-
соковцам, достаточно.

- Откачка септика - это не ком-
мунальная услуга, а жилищная.
Поэтому не регулируется госу-
дарством, на нее нет установ-
ленного тарифа. Соответствен-
но, организации, которые эту
услугу предоставляют, сами ус-
танавливают тарифы. Конечно,
такое повышение расценок -
ощутимо для бюджета граждан,
поэтому этим вопросом мы по-
просили заняться МУП "Тепло-
водоканал". В настоящее время
они разрабатывают тариф на
вывоз септика, и у жителей по-
явятся варианты, с кем заклю-
чать договор - с частной фир-
мой или МУП "ТВК", - пояснил
глава города.

По предварительным расчётам
цена за откачку септика работ-
никами Тепловодоканала соста-
вит порядка 300 рублей за куб.
Жители смогут заключать дого-
вор на предоставление этой ус-
луги с МУП "ТВК" и оставлять
свои заявки через диспетчерс-
кую предприятия в Высоком.

Также во время встречи была
озвучена информация, касающа-
яся уменьшения количества под-
готовительных групп дошкольни-
ков, переезда Детской школы ис-
кусств, решения вопроса с заез-
дом автобусного транспорта
маршрута 151 на территорию
Автовокзала, создания в Мегио-
не штаба общественной безопас-
ности.

Алексей Владимирович побла-
годарил высоковцев за помощь
нашим бойцам - участникам спе-
циальной военной операции.

- В Высоком две точки, где жи-
тели в свободное время плетут
маскировочные сети, делают
свечи, собирают посылки и от-
правляют их нашим бойцам на
передовую. Хочу сказать вам от-
дельное спасибо за активность и
неравнодушие.

ÂËÀÑÒÜ

Думе Мегиона - 30 лет

29 МАРТА под председатель-
ством Анатолия Алтапова прошло
очередное заседание Думы го-
рода. Участие в нем приняли гла-
ва Мегиона Алексей Петричен-
ко, прокурор города Александр
Лукьянов, начальник отдела Ми-
нистерства внутренних дел РФ по
городу Мегиону Николай Грицай,
председатель Контрольно-счет-
ной палаты Наталья Зырянова,
заместители главы, руководите-
ли органов управления.

Рассмотрению включенных в
повестку дня вопросов предше-
ствовало поздравление в адрес
депутатского корпуса с 30-лети-
ем образования в Мегионе
представительного органа. Гла-
ва города поблагодарил всех
народных избранников, стояв-
ших у истоков создания городс-
кой Думы, и тех, кто продолжает
работать на благо нашего муни-
ципалитета и его жителей, за
личный вклад в принятие реше-
ний, касающихся всех сфер
жизни Мегиона и Высокого.

Основным вопросом заседа-
ния Думы стал отчет начальника
мегионского ОМВД Николая
Грицая об обеспечении обще-
ственного порядка и безопасно-
сти на территории городского
округа в 2023 году.

Николай Анатольевич расска-
зал, что по итогам работы в от-
четном периоде несущественно
выросло количество зарегистри-
рованных преступлений (+1,2%).
Что касается тяжких и особо тяж-
ких преступлений, то наибольший
прирост дали IT-хищения (+41%).
По ряду направлений удалось
добиться положительных резуль-
татов оперативно-служебной де-
ятельности. Так, снизилось коли-
чество преступлений, совершен-
ных ранее судимыми, лицами в
состоянии алкогольного опьяне-
ния, меньше зарегистрировано
грабежей. Кроме того, сохранен
показатель (100%) раскрываемо-
сти тяжких и особо тяжких пре-
ступлений против личности,
умышленных причинений тяжко-
го вреда здоровью, а также краж
из квартир, поджогов и разбой-
ных нападений.

Как отметил Николай Грицай,
одной из приоритетных задач
ОМВД остается профилактика
правонарушений. С этой целью
во взаимодействии с городски-
ми службами на регулярной ос-
нове проводятся оперативно-
профилактические мероприя-
тия, в том числе по предупреж-
дению ранней преступности и
работе с несовершеннолетними.

Принятыми мерами удалось
снизить как число дорожно-
транспортных происшествий, так
и тяжесть их последствий: не до-
пущено ДТП с погибшими, на 44%
сократилось количество ДТП с
участием несовершеннолетних,
на 50% - пешеходов, снижены
показатели аварийности по вине
пьяных водителей.

В завершение доклада руко-
водитель ведомства поблагода-
рил администрацию города за
плодотворное сотрудничество по
всем направлениям деятельнос-
ти и обозначил основные зада-
чи, на которых будут сосредото-
чены усилия правоохранителей.
Это совершенствование охраны
общественного порядка при про-
ведении публичных мероприя-
тий, профилактика дистанцион-
ных преступлений и дорожно-
транспортного травматизма,
противодействие незаконному
обороту оружия, наркотиков, эк-
стремизму, планомерная профи-
лактическая работа с лицами,
состоящими на учетах, и другие
направления.

Депутаты поинтересовались
принимаемыми мерами по ин-
формированию населения об IT-
мошенничествах и пресечению их
дальнейшего распространения.

- Вначале проводили поквар-
тирный обход жителей города.
Сейчас работаем в трудовых кол-
лективах, разъясняем использу-
емые способы мошенничества,
объясняем, как им противостоять.
Но, к сожалению, пока эта работа
не приводит к должному резуль-
тату. Люди продолжают попа-
даться на уловки мошенников.
Ищем новые варианты донесения
до жителей информации. Также
нами принимаются меры по ус-
тановлению счетов, на которые
мошенники переводят перечис-
ленные доверчивыми граждана-
ми деньги. Надо понимать, что
если стал жертвой мошенников,
то необходимо сразу же обра-
щаться в правоохранительные
органы. По "горячим следам"
есть вероятность вернуть сред-
ства, - подчеркнул Николай Гри-
цай.

В завершение заседания де-
путаты утвердили кандидатуры
мегионцев на награждение почет-
ными грамотами и благодар-
ственными письмами, а также
проект решения Думы о гаранти-
ях и компенсациях для лиц, про-
живающих на территории город-
ского округа и работающих в орга-
нах местного самоуправления,
муниципальных учреждениях.
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30 МАРТА в Ханты-Мансийске
подвели итоги проектной мастерс-
кой "Инклюзивные практики Югры на
современном этапе". Наталья Тихо-
нова приняла участие в конкурсе и
представила свой социально ориен-
тированный проект "Театральная
студия для людей с ОВЗ "Оптимис-
ты", став лауреатом I степени.

Клубное формирование было со-
здано в 2015 году по инициативе Та-
тьяны Владимировны Мамонтовой.
На сегодня его посещают двенад-
цать человек под руководством На-
тальи Тихоновой, заведующей отде-
лом по культурно-массовой работе и
руководителя клубного формирова-
ния МАУ "Дворец искусств". С недав-
них пор студия стала инклюзивной,
то есть в постановках принимают
участие и люди без заболеваний. С
"оптимистами" работают костюме-
ры, художники-декораторы, светоо-
ператоры, звукооператоры, хореог-
рафы и творческие коллективы
Дворца искусств.

Первый спектакль, который они
представили публике, назывался
"Жили-были". Также в репертуаре
театралов много самых разных ска-
зок: "Невеста для царя", "Цветик-се-
мицветик", "Сказка про Фому", "Од-
нажды на Лысой горе".

В этом году в России празднуют
225-летие со дня рождения велико-
го русского поэта Александра Серге-
евича Пушкина. Наши "оптимисты"
любят его творчество и уже готовят
постановку сказки "Золотая рыбка".
В этом им помогает вокально-инст-
рументальный ансамбль Станисла-
ва Сидоренко "Limerence" - "Velvette
de Forsi" и хореограф Анастасия Иса-
ева вместе со своими ученицами хо-
реографического коллектива "Сюр-
приз". Ориентировочно стоит ждать
постановку в мае.

Многие интересуются, почему в те-
атральной студии не ставят классику.
Наталья Владимировна объясняет, что
ещё рано говорить о больших и серьез-
ных спектаклях, где нужно учить много
текста и погружаться в драматические
роли, к чему готовы не все участники
студии. Были случаи, когда она давала
задание прочитать сложное стихотво-
рение, но ребята очень трепетно под-
ходили к этому и испытывали стресс.
Поэтому пока обходятся без сложных
классических произведений. Тем не ме-
нее сказки - это отличный и оптималь-
ный вариант, который устраивает как
зрителей, так и самих участников.

- Важно отмечать моменты, кото-
рые могут ранить моих актёров-"оп-
тимистов". Мне всегда нужно пони-
мать, будет ли им комфортно на сце-
не в предлагаемом мною образе или
сценическом костюме. Потому что
иногда это может создать проблемы
на показах спектаклей. Так произош-
ло в поселке Высоком. Актрисе дали
перчатки для образа, но на одной из
них оказалась маленькая дырочка.
Для многих это просто мелочь, одна-
ко для неё это было действительно
важно. Тогда пришлось приложить
немало усилий, чтобы она всё-таки
вышла на сцену, - вспоминает Ната-
лья Тихонова.

Чтобы обеспечить участников сту-
дии всем необходимым, социально

ÏÐÎÅÊÒ

Наши народы едины!

С 26 ЯНВАРЯ по 5 марта про-
шел федеральный этап Всерос-
сийского конкурса профессио-
нального мастерства педагогов
"Финансовая перемена".

Конкурс помог выявить и по-
ощрить лучшие практики в об-
ласти финансовой грамотности
в системе общего и среднего
профессионального образова-
ния. Участие приняли педагоги
из 79 регионов России.

ÇÍÀÉ ÍÀØÈÕ!

Победителем в номина-
ции "Лучшая модель реали-
зации программы финансо-
вой грамотности" среди пе-
дагогов школ признана Елена
Нажалкина из мегионской
гимназии.

Поздравляем педагога и
руководство школы с победой!
Желаем новых профессио-
нальных успехов и достиже-
ний!

Голосуем за наш проект

ÁËÀÃÎÓÑÒÐÎÉÑÒÂÎ

ИДЕТ всероссийское голосование по выбору
объектов благоустройства по программе "Форми-
рование комфортной городской среды" нацпро-
екта "Жилье и городская среда", созданного по
решению президента России.

Жители выбирают, какие парки и скверы пре-
образятся в 2025 году.

С 15 марта по 30 апреля можно отдать свой го-
лос за благоустройство городской среды в ходе
всероссийского голосования. Оно проходит на сай-
те федерального проекта "Формирование комфор-
тной городской среды" национального проекта
"Жилье и городская среда". Объекты, набравшие
наибольшее число голосов, будут на 80 процентов
профинансированы из федерального и окружного
бюджетов.

Напоминаем, что наш город участвует в кон-
курсе по формированию комфортной среды с про-
ектами благоустройства набережной Меги в рай-
оне здания по улице Труда, 1а.

В случае победы мы сможем получить финан-
сирование для обустройства на берегу комфорт-
ной зоны для летнего отдыха.

Традиционно победителем становится
объект, набравший наибольшее количество го-

лосов жителей. Приглашаем вас поучаствовать в
онлайн-голосовании и выбрать понравившийся
проект.

Чтобы сделать выбор, вам нужно: перейти по
ссылке на портал проекта https://clck.ru/39bBqg и
войти через "Госуслуги"; в поисковике выбрать
"Мегион"; выбрать один из представленных про-
ектов и нажать "Проголосовать". Участвовать  мож-
но с 14 лет.

Важно, чтобы каждый из нас принял участие в
этом процессе!

ориентированный проект был пред-
ставлен на грант губернатора при
поддержке НКО "Многонациональ-
ный Мегион" - организации, которая
всегда плмлгает и поддерживает
проекты Дворца искусств. Благода-
ря выделенным средствам можно
приобрести много полезного. На-
пример, слуховые аппараты, кото-
рые послужат суфлерами. Также у
них будет своё музыкальное обору-
дование - небольшая колонка на по-
ясе, чтобы всем было хорошо слыш-
но во время репетиций. Своя брен-
довая одежда с новым логотипом
станет неотъемлемой частью обра-
за. Уже приобретены различные де-
корации - самовар, чашки с блюдца-
ми и двенадцать стульев. Обычно те-
атр начинается с вешалки, но у на-
ших "оптимистов" всё необычно. Эти
стулья предназначены для того, что-
бы собираться в круг и проводить бе-
седы на свободную тему, тренинги
по сценической речи, актерскому
мастерству. Кроме того, однажды их
задействуют в спектакле "12 стуль-
ев", который будет посвящен жизни
людей с ОВЗ.

У "оптимистов" есть много дру-
зей. Пусть не так часто, но они ста-
раются путешествовать все вместе.
Так, в Нижневартовске им удалось
познакомиться с участниками инк-
люзивного центра "Алые паруса".
Их также пригласили в Советский
район на фестиваль, ждут и в Сургу-
те, но поехать они смогут только в
том случае, если неравнодушные
жители и предприниматели города
помогут с транспортом и местом
для проживания.

- В конце прошлого года окруж-
ной Дом народного творчества орга-
низовал конкурс "Инклюзивные
практики Югры на современном эта-
пе". Моя коллега Ольга Чудакова
помогла подать заявку. И вот 30 мар-
та в Ханты-Мансийске мне вручили
награду - диплом лауреата первой
степени! Там я рассказала о своем
социально ориентированном проек-
те коллегам нашего округа. Подели-
лась опытом, как работает наша те-
атральная студия, объяснила, в чём
заключается инклюзия. Оказалось,
что мы единственные в регионе.
Было приятно представлять наш го-
род на таком уровне, - рассказала
Наталья Владимировна.

Она признает, что сложно по-
нять людей, у которых имеется мен-
тальное нарушение здоровья. Пер-
вое время она долго наблюдала за
ребятами. Ей нужно было понять их,
узнать, что они думают, как обща-
ются между собой, чтобы выстроить
прочные доверительные отноше-
ния. Сегодня "Оптимисты" нашли
контакт со своим руководителем и
у них сложились узы, подобные се-
мейным. Они общаются не только в
рамках проекта, но и за его преде-
лами. Вместе ходят в кино, гуляют,
просто дружат и готовы поддержи-
вать друг друга в любой ситуации.

"Оптимисты" говорят: "Наталья
Владимировна, мы не должны вас
подвести", на что она им отвечает:
"А я в свою очередь должна сделать
так, чтобы вы жили так же свободно
и хорошо, как мы все".

Елена Нажалкина - победитель
всероссийского конкурса

2 АПРЕЛЯ отмечался День
единения народов России и Рес-
публики Беларусь!

Югру и Республику Беларусь
связывают надёжные партнёрские
отношения, которые реализуются
в рамках действующего соглаше-
ния о сотрудничестве в торгово-
экономической, научно-техничес-
кой, культурной и гуманитарной
сферах, заключённого в 2018 году.

ÄÀÒÀ

"Россияне и белорусы всегда до-
рожили братскими узами, которые
складывались между нашими стра-
нами поколениями. Граждане обо-
их государств живут общими ценно-
стями, любят и уважают культуру
друг друга, ставят перед собой об-
щие политические и экономичес-
кие цели, - отметил на своих стра-
ницах в соцсетях глава города Алек-
сей Петриченко. - Интересный факт

из истории нашего города: в 2001
году Александр Лукашенко, прези-
дент Республики Беларусь, приез-
жал в Мегион для подписания до-
говора о сотрудничестве в рамках
российско-белорусского проекта
Славянской нефтяной компании.

Мегион всегда принимал ак-
тивное участие в жизни наших бе-
лорусских соотечественников. В
городе проходят выставки куль-
турного наследия, концерты и
спортивные мероприятия. С Днем
единения народов России и Рес-
публики Беларусь!"

В этот день Центр им. Е.И. Гор-
батова провёл открытый диалог
"День единения народов России и
Белоруссии" между воспитанни-
ками и представителями бело-
русской нации, проживающих на
территории города Мегиона. Уча-
стники обсудили многолетние
традиции, национальные блюда,
связи между странами, ценности
народов России и Белоруссии.

Округ и государство - две раз-
ные территории, которые объеди-
няет великий народ, общее про-
шлое и успешная перспектива.

Инклюзивные “Оптимисты”

ПРОДОЛЖАЕТСЯ  голосование за стенд
Югры на Международной выставке-форуме "Рос-
сия" в Москве. Голосование за регионы идёт по
ряду номинаций. Чтобы стенд автономного окру-
га вошёл в число лучших, необходима поддерж-
ка югорчан.

Как проголосовать: необходимо пройти по
ссылке https://clck.ru/37MiV5, кликнуть на кнопку

Поддержим Югру!

ÂÛÑÒÀÂÊÀ-ÔÎÐÓÌ

"Войти" в верхнем углу сай-
та и зарегистрироваться. На
электронную почту придёт
ссылка, по которой следует
перейти. Далее нажать на
кнопку "Голосовать за экспозицию". Отдать свой
голос за Югру можно во всех номинациях.

Проголосовать можно и по QR-коду.
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ÊÎ ÄÍÞ ÃÅÎËÎÃÀ

На вопрос, что же всё-таки так при-
влекло в профессию, она отвечает следу-
ющее:

- Нефтяная промышленность - это пе-
редний край нашей экономики. Работать
на большом производстве, ставить цели и
потом достигать их очень интересно и цен-
но. Привлекает исследование и открытие
чего-то нового. Я всегда знала, что геоло-
ги проделывают огромную работу и они
важны для нашей страны.

Ветеран труда вспоминает о своих
коллегах с большим уважением. Все были
одной дружной семьей и трудились на бла-
го всего города. Ясно одно, что без этих
людей, профессионалов своего дела, Ме-
гион мог остаться ничем не примечатель-
ным и бесперспективным местом. Но они
трудились и делали всё, что в их силах,
чтобы открывать новые залежи и место-
рождения.

Что же изменилось за годы в работе
геолога? Это обширный вопрос, так как
действительно многие технологии, кото-
рые использовались раньше, были адап-
тированы под современные реалии.

Так, геолог работал с геофизическими
материалами, прописанными по стволу
скважины, на бумажном носителе - длин-
ными лентами, которые складывались
стопкой и могли достигать в длину пятнад-
цати метров и более. Их нужно было рас-
крашивать вручную с нанесением насыще-
ния продуктивных пластов, глубин по ство-
лу скважины и абсолютных отметок, ин-
тервалов перфорации. Ещё один важный
атрибут любого геолога - это структурные
карты и карты нефтенасыщенных толщин,
построение которых ранее осуществля-
лось вручную. К этому процессу необходи-
мо было относиться очень серьезно, выме-
рять углы по транспортиру, учитывать каж-
дый миллиметр и отмечать циркулем мес-
тоположение проектных и пробуренных
скважин.

Сейчас для этих же расчетов исполь-
зуются мощные компьютеры и специаль-
ные программы. Теперь каротажный ма-
териал поступает не на аналоговом носи-
теле, а в цифровом виде. Благодаря таким
инновациям геолог может проделать
больший объем работы, чем раньше, но за
то же время. Ольга Чепик восхищается
молодым поколением и их умением рабо-
тать со сложными программами и боль-
шим объемом работ. Она отмечает, что

2 АПРЕЛЯ глава Мегиона Алексей
Петриченко провел выездное совещание
в школе № 4, где сейчас ведутся демонтаж-
ные работы. В январе школу закрыли на
капремонт в рамках масштабной програм-
мы капитального ремонта школ "Модерни-
зация школьных систем образования" по
государственной программе "Развитие
образования", которую реализует Мини-
стерство просвещения России совместно с
Минстроем и субъектами Российской Фе-
дерации.

Вместе с главой города на объекте так-
же побывали председатель Думы города,
член фракции "Единая Россия" Анатолий
Алтапов, заместитель председателя Алек-
сандр Курушин, Илона Денисова. В ходе
рабочей встречи c представителями под-
рядной организации ООО "СпецСтрой" и
заказчика, МКУ "Управление капитально-
го строительства и ЖКК", они обсудили
промежуточные результаты, наметили
дальнейшие планы.

Демонтажные работы в школе начались
4 марта. Подрядчик одновременно выпол-
няет его на всех этажах и в подвале здания.

- Мы производим в здании демонтаж:
убираем старую отделку стен и потолков,
стяжку полов, инженерные сети, перего-
родки, занимаемся вывозом строительного
мусора. На 90% демонтажные работы уже
выполнены, скоро планируем начать заво-
зить строительные материалы и присту-
пить непосредственно к ремонту, - проин-
формировал начальник строительного уча-
стка ООО "СпецСтрой" Марсель Субаев.

Впереди огромный объём работы - от
школы остался лишь кирпичный каркас. В
ходе капитального ремонта здесь пред-
стоит всё обновить.

- Сегодня мы обсудили некоторые из-
менения по перегородкам на этажах, ко-
торые предлагает внести в проект руковод-
ство школы. Согласуем их с авторским над-
зором до того момента, как завершится
демонтаж и начнется заливка полов. Затем
предстоит заменить всю внутреннюю от-
делку помещений, дверные и оконные
блоки, внутренние электрические сети,
сантехсистему, систему отопления и вен-
тиляции, обшить фасад, сделать двускат-
ную кровлю, - рассказал директор МКУ "Уп-
равление капитального строительства и
ЖКК" Александр Пидлипный.

Всю эту работу необходимо выполнить
в этом году. В декабре 2024 года капиталь-
ный ремонт в здании должен завершиться,
после чего предстоит закупить и оснастить
школу новым оборудованием. 1 сентября
2025 года процесс обучения в школе возоб-
новится.

- Строители работают с опережением
графика. Подрядчик заверил нас, что про-
блем с рабочими кадрами и материалами
нет. На сегодняшний день видим, что стро-
ители справляются со своими задачами,
заказчик высоко оценивает темпы работ.
Будем и дальше приходить в школу и конт-
ролировать каждый этап реконструкции.
Благодаря нацпроекту "Образование" ка-
питальный ремонт даст возможность детям
обучаться совсем в других условиях - совре-
менных, комфортных и безопасных, - про-
комментировал глава города Алексей Пет-
риченко.

- Депутаты не стоят в стороне, тоже
принимают участие в контрольных мероп-
риятиях. Школа находится в моём избира-
тельном округе. Кроме того, она подшеф-
ная предприятию, которым я руковожу.
Партийный контроль работал и до этого,
мы тесно сотрудничали с руководством
школы. И сейчас видим перспективы. Для
детей здесь всё будет сделано качествен-
но, чтобы они поскорее вернулись в род-
ную, но уже обновлённую уютную школу, -
отметил председатель Думы города Меги-
она Анатолий Алтапов.

Геолог по призванию и зову сердца

сейчас профессионально геологи развива-
ются очень быстро.

Проработав столько лет на благо Меги-
она, Ольга Александровна могла видеть,
как тот становился городом, в котором хо-
чется жить. Как он превращается из малень-
кого пыльного городка в современный город
с ровными дорогами, высотными зданиями
и светлыми улицами. Перед глазами всё
ещё стоят первые мегионские дома с фаса-
дом, выходящим в сторону реки Меги. Сей-
час, конечно, большинство зданий осталось
в прошлом, на их месте построены новые. А
там, где раньше был песок и дощатые тро-
пинки, теперь красивые заасфальтирован-
ные дороги. Стремиться к большему стоит
всегда. Наш город всё ещё достаточно мо-
лодой по сравнению с другими, но со вре-
менем всё преобразится и станет только
лучше, убеждена Ольга Чепик.

Здесь она вырастила и воспитала двух
детей. Сейчас они уже взрослые состоявши-
еся люди со своими семьями. Сын Александр
посвятил себя работе с информационными
технологиями, а дочь Светлана стала физи-
ком. Она окончила Новосибирский государ-
ственный университет и работает по специ-
альности. Хоть дети и не пошли по стопам
матери, она очень ими гордится и радуется
их достижениям. Ольга Александровна ба-
бушка двух замечательных внуков Машень-
ки и Виктора. Они, конечно, еще малень-

кие, но Ольга Александровна старается
почаще видеться с ними. Сейчас времени
гораздо больше, можно почитать новую кни-
гу или вернуться к ранее прочитанной. На-
пример, последняя книга О. Генри подари-
ла массу приятных впечатлений и эмоций,
заставила задуматься над некоторыми ас-
пектами жизни.

"А я еду, а я еду за мечтами, за туманом и
за запахом тайги..." - это слова из песни со-
ветского поэта и музыканта Юрия Кукина
были написаны во время его второго геоло-
гического путешествия. Ольга Чепик отмеча-
ет простоту этих строк, но в то же время в них
заложен большой смысл. Она также однаж-
ды пошла за своей мечтой туда, где запах
тайги, а впереди ждали новые открытия.

- Геология позволяет увидеть целый мир,
который находится под твоими ногами. Ты
можешь идти по городу и знать, что там, на
глубине 1800 метров, есть нефть. Мне кажет-
ся здорово, когда ты разбираешься в том, как
сложены породы. Это уникальный опыт, ведь
геология позволяет углубиться в землю и изу-
чить кладовую природы. Я рада, что однаж-
ды приняла решение связать свою судьбу с
этой профессией. И если бы был шанс что-
то изменить, то я бы оставила всё так, как
есть сейчас, - подытожила Ольга Чепик.

ÌÀÐØÐÓÒ
ÏÎÑÒÐÎÅÍ

Завершаются

демонтажные работы

30 МАРТА в Сургуте вручили ключи 27
обладателям новых автомобилей "Лада Ве-
ста"! Среди счастливчиков и два мегионца.
"Поздравляю обладателей новых автомо-
билей!" - отметил на своих страницах в со-
циальных сетях глава Мегиона Алексей
Петриченко.

Победителями викторины "Достижения
Югры" стали мегионцы Федор Николаевич
Леонтьев и Тамара Яковлевна Зыкова, кото-
рой в этом году исполнится 82 года. Тамара
Яковлевна - самый "возрастной" победитель
викторины. Она ветеран труда, живет в Вы-
соком с 1996 года. Сейчас находится на пен-
сии, раньше работала в посёлке учителем
географии. Ученики Тамары Яковлевны и их
родители до сих пор ценят своего классного
руководителя, встречаются и поздравляют с
праздниками, а теперь еще и с победой в
викторине.

Тамара Яковлевна признается, что со-
вершенно не ожидала такого подарка. Заре-
гистрироваться на сайте викторины ей помог-
ли дети и внуки. Машину она также планиру-
ет подарить детям.

- У дочки есть права, ездим вместе на
"шестёрочке", поэтому новая машина бу-
дет очень кстати, - рассказала Тамара
Яковлевна.

Все автомобили "Лада Веста" были за-
казаны специально для победителей вик-
торины в одной из топовых комплектаций,
которая включает в себя кнопку "СТАРТ/
СТОП", кондиционер, мультимедийный
дисплей, задние дисковые тормоза и мно-
гое другое.

Всего обладателями автомобилей стали
больше тридцати человек из разных уголков
Югры. 27 из них уже получили ключи от новых
машин марки "Лада Веста" и отправились до-
мой на собственном транспорте. Остальные
победители получат свои "Лады" до 1 октября
в удобное для них время.

Викторина "Достижения Югры" стала
пятым по счёту и самым масштабным интел-
лектуальным состязанием такого формата

ÂÈÊÒÎÐÈÍÀ

Новые автомобили - мегионцам

С 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТР.....
-------------------

МарияМарияМарияМарияМария
СТСТСТСТСТАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБ

для югорчан с 2018 года. В ней приняли уча-
стие более 988 тысяч человек. Всего орга-
низаторы подготовили для югорчан милли-
он подарков, среди которых не только 31
машина, но и 23 квартиры, 50 цифровых сер-
тификатов на 30 тысяч рублей в маркетп-
лейсах.

Подробности о проекте и своих подарках,
а также истории победителей викторины мож-
но найти на сайте v2024.myopenugra.ru.
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По следам молодёжного форума

О поддержке семей мобилизованных

ÔÅÑÒÈÂÀËÜ ÌÈÍÑÒÐÎÉ
ÐÎÑÑÈÈ

ВСЕМИРНЫЙ фестиваль молодежи
завершился, а эмоции остались. Расска�
жем о том, как проходил масштабный слет
молодых людей из более чем 180 стран.
Место встречи � Сочи, наши основные ге�
рои � это Ирина Кузьмичева и Илона Де�
нисова. Они были в составе делегации
Югры и провели семь незабываемых дней
в солнечном Сочи.

Вместе с девушками участниками фе�
стиваля стали двадцать тысяч российс�
ких и иностранных молодых лидеров из
самых разных сфер жизни, от бизнеса и
науки до образования и волонтерства.

Первый день начался с полезной для
природы программы “#МыВместе” от Ас�
социации волонтерских центров и Росмо�
лодежь.Добро. Каждый из 180 саженцев
стал прекрасным символом единства и
дружбы между странами. "Аллея молодё�
жи мира" � это аллея из кипариса среди�
земноморского, дуба сизого, сосны пицун�
дской, а также многоплодника. Илона Де�
нисова также внесла свой вклад в об�
щее дело и высадила три саженца.

Мы уже упоминали, что наши девушки
были в составе делегации из Югры. Не�
знакомые друг другу люди быстро на�
шли контакт и с первых дней весело про�
водили время вместе. Они даже приду�
мали для себя испытание � пройти как
можно больше шагов. Для этого команда
использовала специальное приложение
"Шаги". Ирина Кузьмичева в конце фес�
тиваля искренне удивилась тому, что смог�
ла побить все свои личные рекорды. За
семь дней она прошла почти 200 километ�
ров (интересный факт � расстояние меж�
ду Мегионом и Сургутом составляет при�
мерно столько же). Сил двигаться только
вперед придавало желание узнать как
можно больше нового, поучаствовать во
всевозможных лекциях и мастер�классах.

Старт Всемирному фестивалю моло�
дёжи и студентов дал президент России
Владимир Путин. Молодых людей ждало
большое разнообразие площадок, лекций
и мастер�классов, интересных встреч с
гостями. Выбор был просто огромный, но
в сутках всего двадцать четыре часа: при�
ходилось буквально бегать, чтобы везде
успеть. Как итог, колоссальное количество
энергии, эмоций и знаний.

Масштабность события поражала и
дарила много незабываемых впечатлений.
Второй день был посвящен многонацио�

нальному единству. Молодые люди знако�
мились с культурой регионов России, а
также узнали много нового о традициях и
культуре разных стран�участниц. Кстати,
официальным талисманом Всемирного
фестиваля молодежи стал Чебурашка! Для
нас это любимый и знакомый с детства
персонаж, но многие гости впервые о нем
узнали только здесь, в Сочи. Каждый смог
увезти с собой сувенир в виде этого ми�
лого вымышленного героя. Он будет напо�
минать о фестивале и всех эмоциях, кото�
рые удалось испытать за неделю в Рос�
сии.

Югра представила выставочное про�
странство на Всемирном фестивале мо�
лодёжи в Сочи. Оно было расположено
внутри международного аэропорта. Его
посетили первый заместитель руководи�
теля администрации президента России
Сергей Кириенко, полномочный предста�
витель президента России в Уральском
федеральном округе Владимир Якушев и
губернатор Югры Наталья Комарова.

Выставочное пространство создано
под девизом "Увидеть Югру � влюбиться
в Россию". Югорчане представили колбы
с запахами иван�чая, нефти, лесных трав
и зимней реки, а также установили про�
игрыватели виниловых пластинок, на ко�
торых записаны звуки природы, музыка
коренных народов и современных моло�
дых исполнителей округа.

Наталья Комарова во время посеще�
ния выставочного пространства подели�
лась с участниками ВФМ из Южно�Афри�
канской Республики Риязом Шанес и Ика�
ньенг Мосина Мела ключевой задачей
региона: "Самое главное, над чем мы ра�
ботаем, � это сохранение языка, культуры
и традиций". Также глава региона расска�
зала об уникальном проекте "IT�стойби�
ще".

Каждый новый день был посвящен оп�
ределенной теме, которая раскрывалась
через события и речь спикеров. Перед
участниками фестиваля выступил гене�
ральный директор государственной кор�
порации "Росатом" Алексей Лихачёв. Он
рассказал о том, как достижения отрасли
отвечают на глобальные вызовы и как ин�
новации помогают решать социальные,
экономические и экологические задачи.
Интересных спикеров было очень много,
посетить выступление каждого просто не�
реально, но всегда можно обсудить с дру�
гими о том, что нового узнали, и обсудить
всем вместе.

В первый день фестиваля куратор
делегации Югры призвал участников
Всемирного фестиваля молодежи впи�
тывать все мысли и смыслы этого гран�
диозного события, учиться и участвовать
в различных мероприятиях не только за
себя, но и за тех, кто не смог попасть в
число счастливчиков. Чтобы потом при�
ехать в свои родные города и передать
полученный опыт другим. Так они и по�
ступили. Когда Ирина Кузьмичева и Ило�
на Денисова вернулись, они присоеди�
нились к фестивалю "Действуй!". Он стал
как бы продолжением масштабного Все�
мирного фестиваля молодежи и прошел
во всех городах нашего округа с 13 по 15
марта. Это было небольшое, но интерес�
ное мероприятие, цель которого � пода�
рить массу положительных впечатлений
и эмоций. В первый день участники ре�
гионального фестиваля из первых уст
узнали о том, как всё происходило в Сочи,
и получили заряд мотивации, чтобы по�
том принимать участие в подобных ме�
роприятиях. Во втором этапе нужно было
проявить себя. Самые целеустремлен�
ные мегионцы получили приглашение на
квартирник.

Тысячи молодых людей со всего мира
объединились, узнали много нового о дру�
гих, научились лучше понимать друг дру�
га. И всё благодаря одному масштабному
событию, которое объединило всех, � Все�
мирному фестивалю молодежи. Дальше �
больше!

ÐÀÁÎ×Àß ÃÐÓÏÏÀ

В АДМИНИСТРАЦИИ состоялось очередное заседание ра�
бочей группы по обеспечению социального сопровождения се�
мей мегионцев, мобилизованных на службу в зоне СВО.

Специалисты администрации города, управления социаль�
ной защиты населения, управления капитального строительства
и других ведомств ведут работу с семьями мобилизованных на
постоянной основе. Волонтеры и неравнодушные жители города
также вносят большой вклад, поддерживают наших ребят на пе�
редовой, участвуя в сборе гуманитарной помощи и других бла�
готворительных проектах.

Татьяна Масленникова, начальник управления социальной
защиты населения, рассказала, что с февраля семьям мобили�
зованных, кроме прочего, были предоставлены следующие вып�

латы: на реабилитационные мероприятия, лечение, предметы
первой необходимости. Также заключен социальный контракт по
поиску работы в рамках оказания государственной социальной
помощи и другие виды помощи.

Что касается организации и планирования летнего отдыха и
оздоровления детей участников специальной военной опера�
ции, все ребята будут обеспечены путевками. Управление со�
циальной защиты населения уже ведет работу в этом направ�
лении.

Напоминаем, что на возникающие у членов семей военнослу�
жащих вопросы готовы ответить специалисты администрации
города по телефону 9�63�39 или управления социальной защиты
населения � 4�31�17.

Мегион � город
с благоприятной средой

НОВОСТЬЮ поделился глава горо�
да Алексей Петриченко на своих стра�
ницах в соцсетях.

Индекс качества городской среды
Минстрой России рассчитывает ежегод�
но на основании данных, полученных от
регионов, МВД России, Минкультуры
России, Роспотребнадзора, Росстата,
института развития ДОМ.РФ. Городские
пространства оценивают по 6 критери�
ям: безопасность, комфортность, эколо�
гичность и здоровье, идентичность и
разнообразие, современность и актуаль�
ность среды, эффективность управления.

Отмечается, что в целом индекс ка�
чества городской среды по всей Рос�
сии растет. В 2023 году количество го�
родов с благоприятной средой достиг�
ло 68% от 1117 городов, участвующих в
рейтинговании.

Города всей страны были разделены
на 10 размерно�климатических групп.
Мегион входит в категорию "Средние и
малые города с населением 100�25 тыс.
чел." и находится в числе муниципалите�
тов с благоприятной городской средой.

Подробнее ознакомиться с итогами
рейтинга можно по ссылке https://
clck.ru/39qWyC.

ÇÍÀÉ ÍÀØÈÕ!

Дмитрий Нариманов �
призер олимпиады

"ДИПЛОМ призера с красивым ре�
гистрационным номером 100 вручили
ученику 10�го класса второй школы Ме�
гиона Дмитрию Нариманову. Он стал
призером всероссийской олимпиады
школьников по направлению "История".
Молодой человек успешно справился со
всеми тремя этапами: два письменных
(эссе и исследовательский проект, тес�
тирование) и один устный. Став победи�
телем по историческому профилю в
Югре, он единственный от нашего окру�
га принял участие в заключительном эта�
пе всероссийской олимпиады, который
прошел с 24 по 30 марта в Новом Урен�
гое", � поделился успехами мегионского
школьника на своих страницах в соцсе�
тях глава города Алексей Петриченко.

В финале престижного интеллекту�
ального состязания за право стать при�
зером боролись около 300 учеников 9�
11 классов со всей страны. Дима ока�
зался одним из лучших. Диплом призе�
ра заключительного этапа дает ему пра�
во поступить в любой вуз без вступи�
тельных испытаний.

Помогала Дмитрию в подготовке ко
всем этапам учитель истории и обще�
ствознания Алла Анатольевна Акулевич.

"Поздравляю Дмитрия, его родите�
лей, педагога�наставника, вторую шко�
лу! Успехов и побед вам и всем ученикам
нашего города в олимпиадах и конкур�
сах!" � пожелал Алексей Владимирович.
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За Россию, за своих
ÐÀÇÃÎÂÎÐ ÍÀ ÏÅÐÅÄÎÂÎÉ

Марк прошел реабилитацию,
сейчас активно принимает
участие в общественной жизни
города

Во время одного из заданий боец увидел “глаза” противника �
разведдрон ВСУ был прямо над головой

Очередной герой проекта "Разговор на передовой" � Виталий, боец из Ханты�Мансийска с позывным "Булат".
Летом 2023 года он подписал контракт и ушел добровольцем в зону специальной военной операции.

Виктория ШКЛЯР

ВИТАЛИЯ, имеющего опыт боевых
действий, не призвали по мобилизации
и даже после первого визита в военко�
мат с желанием уйти добровольцем по�
ставили в резерв из�за возраста. И толь�
ко когда начался массовый прием на кон�
тракт, ему удалось оформить все необ�
ходимые документы.

� Ушел по собственному желанию. По
идейным соображениям. Я здесь � с
парнями, за парней. С Россией, за все
наше, � говорит Виталий.

По словам бойца, после прибытия в
зону специальной военной операции ни�
чего особенного, чего бы он не знал, не
увидел. Конечно, специфика есть, и
именно эта специфика однажды чуть не
лишила его жизни. Спасли Виталия толь�
ко опыт и абсолютная выдержка.

Речь о дронах противника � возмож�
но, наибольшей опасности в ходе этой
войны.

Во время одного из заданий боец
увидел "глаза" противника � разведдрон

ВСУ был прямо над головой. Виталий сбил
его из автомата и получил в ответ и рабо�
ту артиллерии, и массовый налет дронов
� прямо на себя.

� Было страшно. Хотелось бежать, но
если бы побежал, точно бы либо не вы�
жил, либо вернулся бы нецелым. При�
шлось прятаться за деревьями, присыпая
себя травой, закрывая голову, чтобы ни�
чего не блестело, в том числе глаза. При�
летели разведчики, потом ударные дро�
ны. Прятался, ждал больше часа, потом

пополз к своим. Все завершилось
удачно, но было очень страшно,
думал о многом, � рассказывает Ви�
талий.

Работа разведки вообще не�
простая. Но от нее зависит и успех
любой операции, и жизнь наших
ребят. Разведчик ночью отслежи�

вает вражеские колонны техники и наво�
дит на них артиллерию, он видит приго�
товления ВСУ к атаке. И все эти данные
должны влиять на общую ситуацию на
фронте. И они влияют � именно поэтому
армия России идет вперед.

На запад двигается Авдеевское на�
правление, российские войска уже под
Часовым Яром, и северный фланг нашего
фронта вот�вот придет в движение.

Виталий, передавая привет домаш�
ним, не сомневается, что скоро вернется с

победой. Вообще, семья и родной дом для
него � место силы.

� Был в отпуске, зарядился бодростью
и оптимизмом. Рвался вернуться на пере�
довую � столько сил накопил дома, � гово�
рит Виталий.

Боевая работа у него не прекращает�
ся. В короткие минуты отдыха � банька,
игровая приставка, общение с сослужив�
цами�югорчанами, многих из которых по�
мнит с юности. Говорит, что это важно �
бить врага со своими. За своих.

Работа разведки вообще
непростая. Но от нее
зависит и успех любой
операции, и жизнь наших
ребят

ÏÀÒÐÈÎÒÛ ÐÎÑÑÈÈ

Выжил и будет жить!
Оптимизм и вера в то, что трудная военная работа
обязательно приведет к победе, � вот главные качества
защитников Отечества, выполняющих задачи специальной
военной операции.

Виктория ШКЛЯР

ПРИЧЕМ это касается не только тех,
кто сегодня находится на передовой, но
и вернувшихся с фронта по ранению. И
даже сложные случаи, завершившиеся
инвалидностью, не уменьшают оптимиз�
ма ребят, выживших и победивших
смерть в схватке за свободу и независи�
мость Отечества.

Марк Кокорин, житель Нягани, был
призван на службу 28 октября 2022 года
по Указу президента Российской Феде�
рации № 647 "Об объявлении частичной
мобилизации".

После прохождения обучения служил
в мотострелковом подразделении гра�
натометчиком. В ходе одного из боев ра�
ция в роте, где служил Марк, вышла из
строя после атаки коптера ВСУ. Связь со
штабом была потеряна.

Марк, получивший тяжелое проника�
ющее осколочное ранение головы, вы�
полз на открытую местность и по мобиль�
ному телефону, поймав связь, сообщил о
местонахождении раненых бойцов. Ре�
бят нашли и эвакуировали, врачи спас�
ли Марку жизнь, осложнением тяжелого
ранения стал левосторонний паралич.

Парня, представленного к медалям
"За отвагу" и "За воинскую доблесть",
демобилизовали по состоянию здоро�
вья. Он проходил реабилитацию в На�
циональном медицинском исследова�
тельском центре хирургии имени А.В.
Вишневского в Москве, затем был про�
оперирован в Санкт�Петербурге, а сегод�
ня он находится уже дома.

В Нягани отважного бойца встреча�
ли социальные координаторы регио�
нального филиала Государственного
фонда "Защитники Отечества" и волон�
теры. Марк прошел реабилитацию, сей�
час активно принимает участие в обще�
ственной жизни города, посещает Няган�
ский реабилитационный центр, где про�
ходят лечение и обучение дети�инвали�
ды.

Сейчас ветеран СВО строит планы:
получить высшее образование, найти хо�
рошую работу, создать семью, приобрес�
ти просторную квартиру, которая при со�
действии фонда "Защитники Отечества"
будет адаптирована новейшими техноло�
гиями "Умный дом".

Планы на жизнь замечательные. Здо�
ровья и успехов тебе, Марк!

ÑÂÎÈÕ ÍÅ ÁÐÎÑÀÅÌ

Скорее вернем
к мирной жизни
Директор департамента строительства и ЖКК Югры
Матвей Каров оценил работу наших строителей
в Макеевке.

Лолита ГАЛЬТ

ВО ВРЕМЯ рабочей поезд�
ки в Макеевку глава депстроя
оценил объем работ, проделан�
ный югорскими строителями, а
также проанализировал план
предстоящих дел в подшефном
городе, которому автономный
округ с 2022 года оказывает все�
стороннюю помощь в восста�
новлении инфраструктуры � ре�
монтирует жилищный фонд, со�
циальные объекты, теплосети,
дороги и линии электропереда�
чи.

Матвей Каров проинспекти�
ровал строительные работы в
школе № 22, первом и втором го�
родском лицеях, которые по�
вреждены в результате обстре�
лов. Он проверил ход работ на
сетях водоснабжения и водоотве�
дения в микрорайоне Зеленом.
Для бесперебойной подачи воды
здесь только в прошлом году вос�
становили 2 980 метров аварий�
ных сетей. В 2024 году специалистам из
Югры предстоит отремонтировать 2,8 ки�
лометра коммуникаций.

Аварийные участки сетей проходят по
территории Аллеи Победы. Поэтому ее
Югра тоже благоустроит � здесь проло�
жат дорожки, бордюры, установят све�
тильники, скамейки и детские игровые
площадки.

В плане по восстановлению объектов
Макеевки на 2024 год � 20 мероприятий.
Это ремонт многоквартирного дома,
больниц, помещений для приготовления
пищи в 11 детских садах и 14 школах.
Предстоит "реанимировать" и оснастить
оборудованием комбинат детского пита�
ния, обустроить шесть спортивных пло�
щадок. Места, где они будут расположе�
ны, глава депстроя тоже осмотрел. Так�

же он встретился с представителями
Министерства строительства и ЖКК РФ
и ДНР, Южного филиала Главгосэкспер�
тизы и сотрудниками Минэнерго ДНР. На
совещании обсудили детали плана ре�
монтно�восстановительных работ в Ма�
кеевке, который рассчитан на предстоя�
щие четыре года.

� С коллегами проверили мобилиза�
цию на объектах. Проанализировали, что
выполнено, что завершим до конца года,
а что сделаем в ближайшую пятилетку. В
целом прогресс налицо. Но снижать тем�
пы нельзя. Традиционно сделаем все,
чтобы соблюсти сроки и помочь жите�
лям скорее вернуться к благополучной
мирной жизни, ведь Макеевка � это как
наш 23�й муниципалитет, � сказал Мат�
вей Каров.
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Как заключить контракт?

ÏÐÈÇÛÂ-2024

Заменить срочную службу
альтернативной

ÀÔÈØÀ

“Бессмертный полк”

Вниманию граждан и работодателей

ÂÎÅÍÍÀß ÑËÓÆÁÀ
ÑËÓ

ТРЕБУЮТСЯ водители категории Е на Тонар (45 тонн,
перевозка щебня, песка и гравия), бесплатное проживание
в общежитии на базе "Москва", пересечение Ленинградс�
кого шоссе с трассой А107. Вахта � 15 дней (можно увеличи�
вать). За вахту в 15 дней з/п от 120000 до 150000 летом в
сезон, зимой � 100000�120000. Оплата после вахты. Трудо�
устройство по ТК. Ездим на карьеры и бетон�заводы. Был
контракт по нерудным материалам, терминал "С" Шереме�
тьево. Сейчас ездим по Ярославскому шоссе. Обращаться
по телефону +7 (916) 705�54�44, Леся Вячеславовна.

УТЕРЯННЫЙ военный билет, выданный на имя БОРО�
ДИНА Ивана Владимировича военным комиссариатом г. Ме�
гиона, считать недействительным.

УТЕРЯНЫ документы на имя МАРКОВИЧА Максима Ва�
сильевича: диплом о среднем образовании школы № 4; во�
енный билет; диплом о средне�специальном образовании
2016 г. выпуска по специальности “Оператор добычи нефти
и газа” Мегионского политехнического колледжа.

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

ÏÐÈ¨Ì
ÇÀßÂÎÊ

Предварительное голосование

С 1 АПРЕЛЯ 2024 года начинается весенний призыв.
Молодые люди призывного возраста могут пойти не только
в армию, но и пройти альтернативную службу, то есть
отработать около двух лет в государственной организа�
ции. На такой службе платят зарплату, отправляют в опла�
чиваемый отпуск.

Существуют две причины для замены срочной служ�
бы АГС:

1. Военная служба противоречит убеждениям или ве�
роисповеданию человека.

2. Призывник является представителем коренных мало�
численных народов, ведет традиционный образ жизни и
осуществляет традиционную хозяйственную деятельность.

Если гражданина должны призвать в армию осенью
2024 года, заявление нужно успеть подать до 1 апреля
2024 года в военкомат по месту постановки на военный
учет. Если призыв весной 2025 года � заявления будут
приниматься до 1 октября 2024 года.

В самом заявлении необходимо указать причины для
замены военной службы альтернативной. При этом тем,
кто относится к коренным малочисленным народам, не
нужно ничего доказывать, а вот невозможность держать в
руках оружие по причине убеждений или вероисповеда�
ния придется доказать. Поэтому в заявлении можно ука�
зать тех лиц, которые смогут подтвердить, что несение
службы противоречит убеждениям или вере.

Кроме того, к заявлению необходимо приложить ав�
тобиографию и характеристики с места учебы и/или ра�
боты, а также любые документы, которые могут подтвер�
дить достоверность сведений в заявлении о невозмож�
ности пройти военную службу.

Заявление будет рассматриваться на заседании при�
зывной комиссии, обязательно при личном присутствии
гражданина. В случае отказа в замене военной службы
альтернативной решение призывной комиссии можно
обжаловать в суде.

ÇÀÍßÒÎÑÒÜ

12 АПРЕЛЯ 2024 года с 10.00 до 12.00 на базе МАУ
"Дворец искусств" по адресу: г. Мегион, ул. Заречная, 8
пройдет региональный этап Всероссийской ярмарки тру�
доустройства "Работа России. Время возможностей".

Это комплекс современных площадок, где в режиме ре�
ального времени соискатели могут найти работу, а компании
� работников. При этом в рамках ярмарки запланировано не
только взаимодействие работодателей и кандидатов, но и
оказание консультационной помощи специалистами центра
занятости населения граждан по вопросам составления ре�
зюме, самопрезентации, проведения собеседований.

Приглашаем к участию предприятия, организации и
учреждения, испытывающие кадровую потребность.

Представители ведущих организаций смогут презен�
товать свои компании и рассказать о карьерных возмож�
ностях потенциальным работникам.

Соискатели смогут встретиться с представителями
кадровых служб предприятий и учреждений, узнать об
уровне оплаты труда и социальных гарантиях, а также
пройти собеседования.

Также 12 апреля 2024 года с 13.00 до 15.00 на базе
Модельной детско�юношеской библиотеки по адресу: г.
Мегион, ул. Победы, 30 в рамках вышеуказанной ярмарки
пройдет фестиваль профессий.

Целью фестиваля является ознакомление школьни�
ков с возможностью трудоустройства на наиболее вос�
требованные специальности. В процессе мероприятия
пройдут презентации профессий, встречи с интересны�
ми представителями профессий, профориентационные
игры, презентация специалистами Мегионского политех�
нического колледжа актуальных специальностей, по кото�
рым будет объявлен прием на 2024 год.

Приглашаем всех желающих принять участие!

ÀÊÖÈß

Если вы считаете, что с детьми обращаются
жестоко, звоните по телефону:

3�32�55 (Детская общественная приёмная);
3�21�75 (комиссия по делам несовершенно�

летних и защите их прав в г. Мегионе);
2�33�50 (отдел опеки и попечительства); 112

(круглосуточно).

МУНИЦИПАЛЬНОЕ автономное учреждение "Дворец
искусств" собирает электронные фотографии ветеранов
войны для демонстрации их в течение всего Дня Победы
9 мая на городском экране в акции "Бессмертный полк".

Фотографии в электронном виде можно направить по
электронной почте на dikonkurs@mail.ru или принести по
адресу: ул. Заречная, 8, кабинет № 222. Там же помогут сде�
лать скан�копии бумажных фото. Подать заявку и узнать под�
робности участия в акции можно по телефону 3�50�45.

"СЕГОДНЯ в десятках регионов открывается приём
заявок от желающих баллотироваться на участие в выбо�
рах от "Единой России". Для них предварительное голо�
сование � обязательная процедура. Как и прежде, выдви�
гать свою кандидатуру приглашаются все желающие � вне
зависимости от текущего статуса и даже наличия полити�
ческого опыта", � отметил замсекретаря Генсовета партии
Сергей Перминов.

Он подчеркнул, что в этом году изменятся некоторые
условия участия в предварительном голосовании.

"Первая из новаций заключается в том, что все побе�
дители процедуры должны будут получить статус членов
или сторонников партии. Для нас это важное взаимоуси�
ление эффективности и ответственности. Ещё одно изме�
нение коснётся претендентов на посты глав регионов от
"Единой России". Они должны в ходе предварительного
голосования провести встречи с 75% от общего числа
секретарей первичных и местных отделений своего реги�
она. Это усилит уже на стартовом этапе единое понима�
ние задач и поддержку базисными партийными структу�
рами перспективного кандидата в губернаторы", � уверен
Сергей Перминов.

Помимо этого, среди нововведений 2024 года � пре�
тенденты в кандидаты на выборы в региональные пар�
ламенты и гордумы смогут принять участие в предва�
рительном голосовании или по одномандатным окру�
гам, или по списку. Ранее были доступны обе формы
участия.

Изменения коснутся и требований в отношении кан�
дидатов из числа участников и ветеранов СВО. Для них
упрощаются правила подачи документов, отменяется тре�
бование об обязательной публикации видеоконтента на
сайте предварительного голосования. Также они получат
дополнительно 25% к голосам, набранным по итогам про�
цедуры.

"Эти меры направлены на обогащение "кадрового при�
зыва", его насыщение востребованными компетенциями.
Кандидаты на выборы от партии определятся строго по
результатам предварительного голосования", � подчерк�
нул замсекретаря Генсовета.

В Ханты�Мансийском автономном округе на данный
момент запланированы 12 выборных кампаний по 24 ман�
датам. Югорчанам предстоит избрать глав 5 поселений и
19 депутатов: 9 � довыборы в городские и районные Думы,
10 � выборы в представительные органы поселений.

"Предварительное голосование в Нижневартовске и
Нефтеюганске состоится по первой модели. Это значит,
что избирателем здесь сможет стать любой житель в
пределах избирательного участка", � рассказал секретарь
Ханты�Мансийского регионального отделения "Единой
России", председатель окружного парламента Борис Хох�
ряков.

Он также отметил, что в Мегионе, Покачах, Советском,
Кондинском, Сургутском, Октябрьском и Ханты�Мансий�
ском районах процедура пройдёт по четвёртой модели.

"В этих территориях персональный состав выборщи�
ков будет сформирован организационным комитетом в
лице членов местного политического совета из числа из�
бирателей, постоянно проживающих на территории того
или иного избирательного округа", � акцентировал вни�
мание Борис Хохряков.

Подать заявку на участие в предварительном голосо�
вании "Единой России" можно на сайте PG.ER.RU до 25
апреля.

В этом году процедура пройдёт с 20 по 26 мая.

ЗАКЛЮЧИТЬ контракт будущему бойцу помогут в пунк�
тах отбора, которые работают по всей стране. Есть такой и в
Мегионе. Здесь менее чем за сутки можно пройти все необхо�
димые процедуры � от оформления заявления до отправки в
воинскую часть.

Больше информации об условиях заключения контракта
с Минобороны РФ � на сайте https://megion�voin.tilda.ws/ или
по телефонам в Мегионе 8�904�880�08�07, 8�982�185�52�72.
Заключить контракт в Мегионе � лучшее решение для того,
кто готов защищать Родину!

ÂÍÈÌÀÍÈÅ!

ÎÔÈÖÈÀËÜÍÎ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА
МЕГИОНА от 04.04.2024 г. № 606

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В ПОСТАНОВЛЕНИЕ
АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА ОТ 28.02.2024 №341

"О ПРОВЕДЕНИИ КОНКУРСНОГО ОТБОРА ДЛЯ
ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ ГРАНТА В ФОРМЕ СУБСИДИИ

ИЗ БЮДЖЕТА ГОРОДСКОГО ОКРУГА МЕГИОН ХАНТЫ�
МАНСИЙСКОГО АВТОНОМНОГО ОКРУГА � ЮГРЫ СОЦИАЛЬНО
ОРИЕНТИРОВАННЫМ НЕКОММЕРЧЕСКИМ ОРГАНИЗАЦИЯМ"

В соответствии с пунктом 4 статьи 78.1 Бюджетного кодекса Россий�
ской Федерации, постановлением администрации города от 16.11.2023
№1901 "Об утверждении муниципальной программы "Развитие граждан�
ского общества на территории города Мегиона", постановлением адми�
нистрации города от 09.06.2022 №1596 "Об утверждении Порядка предо�
ставления грантов в форме субсидий из бюджета городского округа Ме�
гион Ханты�Мансийского автономного округа � Югры социально ориен�
тированным некоммерческим организациям" (с изменениями):

1.Внести изменения в постановление администрации города от
28.02.2024 №341 "О проведении конкурсного отбора для предоставле�
ния гранта в форме субсидии из бюджета городского округа Мегион
Ханты�Мансийского автономного округа � Югры социально ориенти�
рованным некоммерческим организациям"

1.1. Пункт 2.2 изложить в следующей редакции:
"2.2. Лимиты бюджетных ассигнований для реализации социально

значимых проектов в соответствии с пунктом 1 постановления � 1 728
500,0 (один миллион семьсот двадцать восемь тысяч пятьсот рублей).".

2.Управлению общественных связей администрации города (О.Л.
Луткова) опубликовать постановление в газете "Мегионские новости" и раз�
местить на официальном сайте администрации города в сети Интернет.

3.Контроль за выполнением постановления возложить на перво�
го заместителя главы города И.Г.  Алчинова.

А.В. ПЕТРИЧЕНКО,

глава города Мегиона.



8
«МЕГИОНСКИЕ НОВОСТИ»
5 АПРЕЛЯ 2024 Г. ÏÎÄ ÇÀÍÀÂÅÑÏÎÄ ÇÀÍÀÂÅÑÏÎÄ ÇÀÍÀÂÅÑÏÎÄ ÇÀÍÀÂÅÑÏÎÄ ÇÀÍÀÂÅÑ

Главный редактор – Вячеслав Александрович КАЛГАНОВ. Тел.: 5�90�65

Газета издается МАУ «Информационное
агентство «Мегионские новости».
Адрес издателя:
ХМАО�Югра, Тюменская обл.,
г. Мегион, ул. Чехова, 1.
E�mail: megnews@mail.ru.

Газета зарегистрирована Управлением Федеральной службы по надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций по Тюменской области,
по ХМАО�Югре и ЯНАО. Регистрационный номер � ПИ № ТУ 72�00358 от 07.07.2011г. Индекс � 29392.

Мнение редакции не всегда совпадает с мнением авторов. За со�
держание рекламы и объявлений несёт ответственность рекламо�
датель. Заявки на размещение рекламы и объявлений принима�
ются ежедневно, кроме субботы и воскресенья, с 9�00 до 17�00.
Справки по телефону: 5�90�42.

Отпечатано: ООО «Печатный мир», г. Сургут, ул. Маяковского, 14. Тел.: (3462) 37�55�40, 22�04�43. Способ печати: офсетный. Подписание номера по графику: 04.04.2024 г. в 15.00. Фактически: в 17.00. Тираж 5 000 экз.

Адрес редакции:
ХМАО�Югра, Тюменская обл.,
г. Мегион, ул. Чехова, 1.
Электронная версия газеты на сайте admmegion.ru.
Корреспонденты: 5�90�35.
Отдел рекламы: 5�90�42.

12+

Учредитель: Администрация г. Мегиона

ÏÐÀÇÄÍÈÊ

Отметили заслуги
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СНЕГЯСНО ОБЛАЧНО

ВЕТЕР

С�З � 6 м/с

ÏÎÃÎÄÀ

“Красная гвоздика”

ВЕТЕРВЕТЕР

ÑÂÎ¨ ÄÅËÎ

История успеха

25 МАРТА в России отмечался День работников
культуры. Это профессиональный праздник тех, кто со�
храняет и приумножает культурное наследие страны.
Среди них и мегионские музыканты, танцоры, артис�
ты, художники, библиотекари, музейные работники, пе�
дагоги детских школ искусств, руководители народ�
ных творческих коллективов, участники любительских
объединений художественной самодеятельности. Все
они посвятили свою жизнь сохранению, развитию и
продвижению культурных традиций в нашем городе.

В пятницу, 29 марта, на праздничном мероприятии
в Детской школе искусств им. А.М. Кузьмина глава
Мегиона Алексей Петриченко поздравил работников
культуры с профессиональным праздником.

В нашем городе в сеть учреждений культуры входят
МАУ "Дворец искусств", Театр музыки, Экоцентр, Центра�
лизованная библиотечная система, Детская художествен�
ная школа, Детская школа искусств им. А.М. Кузьмина.

Алексей Владимирович вручил муниципальные и
окружные награды деятелям культуры, пожелал креп�
кого здоровья, новых идей и творческого вдохновения.

К поздравлениям присоединился заместитель
председателя Думы Мегиона Александр Курушин. Он
вручил работникам культуры Почётные грамоты и Бла�
годарственные письма Думы города.

С тёплыми пожеланиями к присутствующим в зале
обратился депутат Думы Югры Халид Таги�заде, пос�
ле чего провел церемонию награждения Благодар�
ственными письмами Думы Ханты�Мансийского авто�
номного округа � Югры.

Торжественное мероприятие продолжилось праз�
дничным концертом. Свои музыкальные поздравления
присутствующим преподнесли творческие коллективы
Детской школы искусств им. А.М. Кузьмина. Концерт
подарил виновникам торжества положительные эмо�
ции и создал праздничное настроение.

Спасибо всем, кто радует своим искусством и слу�
жит источником вдохновения и счастья для мегионцев!

В МЕГИОНСКОМ поли�
техническом колледже для
студентов была организо�
вана встреча с успешными
индивидуальными пред�
принимателями города.

Главная задача встре�
чи в том, чтобы студенты,
которые заинтересованы в
открытии своего дела, мог�
ли пообщаться с теми, кто
уже прошёл этот путь и мо�
жет подсказать, что делать
в первую очередь и как
важно не опускать руки.

Со студентами пообща�
лись два индивидуальных
предпринимателя � Елена
Дивеева и Сергей Глотов.
Каждый из приглашенных
гостей рассказал свою ис�
торию, с чего приходилось
начинать. Основная мысль,
которую они хотели донес�
ти до слушателей, заклю�
чалась в том, что как бы ни
было тяжело начинать, все�
гда нужно сначала попро�
бовать что�то сделать.
Если только размышлять о
том, как хорошо работать
на себя, успеха не добить�
ся. Нужно действовать ре�
шительно, даже если ка�
жется, что ничего не полу�
чится.

Например, в ходе сво�
его рассказа, Елена упоми�
нала, как они делали ре�
монт в спортивно�оздоро�
вительном центре "Атмос�
фера" и создавали новую
спа�зону для мегионцев.
Она отметила, что долго
сомневалась и пережива�
ла, получится или нет. На
примере девушки студен�

ты смогли понять, что своё
дело � это не просто поток
денег, но и огромный труд.
Нельзя стоять на месте,
нужно постоянно разви�
ваться, чтобы быть конку�
рентоспособным.

Сергей Глотов поде�
лился со студентами тем,
как увлечение переросло в
спортивный комплекс
"Green Sport". Сначала в
планах было создать место
для занятий на батуте и
скалодром. Желание воз�
никло благодаря хобби.
Сергей любит экстремаль�
ный вид лыжного спорта �
фристайл, поэтому было
принято решение совмес�
тить работу и увлечение,
создав место, где все же�
лающие смогут поддержи�
вать себя в форме и тре�
нироваться. Сегодня в
спортивном комплексе так�
же функционирует трена�
жерный зал, есть планы по
развитию и ремонту второ�
го этажа, где будут прохо�
дить групповые занятия.

� Было интересно по�
слушать истории наших
индивидуальных предпри�
нимателей. Это вдохновля�
ет. В следующем году я
пойду на практику, ещё не
решила, куда. Но студенты
старших курсов рассказы�
вали, что в "Атмосфере"
работают профессионалы,
и им там понравилось. Так
что, возможно, пойду имен�
но туда. К тому же мне было
интересно слушать, как
Елена Дивеева рассказы�
вала о своём деле, и я за�

интересовалась, � подели�
лась мнением студентка
Мегионского политехни�
ческого колледжа Викто�
рия Плахотнюк.

Также в ходе беседы
было отмечено, что пред�
приниматели могут выбрать
два варианта, как развивать
своё дело. Первый заклю�
чается в том, что человек
сам создаёт свой бизнес с
нуля, что может быть слож�
нее, чем второй � покупка
франшизы. Но в любом
случае каждое начинание
требует много сил и време�
ни. Главное, определиться с
тем, что интересно, и дви�
гаться в этом направлении.
Но кто может помочь сове�
том или деньгами, с чего
всё�таки стоит начать? Та�
кие вопросы часто возника�
ют у молодых предпринима�
телей, и многие не знают,
куда обращаться.

Как отметили пригла�
шенные предприниматели,

в Мегионе эта система на�
лажена и действительно
помогает в решении мно�
гих проблем не только на
начальных этапах, но и в
дальнейшем. Город всегда
заинтересован в развитии
бизнеса и поддержке сво�
их граждан. Если вы от�
крыли ИП, у вас есть идея,
но нет средств или нужных
знаний, то за консультаци�
ей можно обратиться в
администрацию города, в
отдел развития промыш�
ленности и поддержки
предпринимательства (ка�
бинет № 105). Помимо ос�
новной информационной
поддержки, есть ещё две �
финансовая и имуществен�
ная. В любом случае все�
гда стоит начинать с кон�
сультации, а дальше спе�
циалисты расскажут обо
всём, что нужно знать ин�
дивидуальному предпри�
нимателю, ответят на все
вопросы.

ÀÊÖÈß

НИ ОДИН День Побе�
ды не обходится без алых
цветов. Их дарят ветера�
нам и солдатам, возлага�
ют к памятникам и Вечно�
му огню. Красные гвозди�
ки прочно укоренились в
сознании как символ муже�
ства, благородства и отва�
ги. А значки в виде этого
цветка стали прообразом
помощи ветеранам.

С 10 апреля по 22 июня
в нашей стране традицион�
но пройдет благотвори�
тельная акция "Красная
гвоздика". Волонтеры в 76
регионах России выйдут на
улицы своих городов и бу�
дут распространять значки
"Красная гвоздика" за по�
жертвования. Все собран�
ные средства направят на
медицинскую помощь вете�

ранам Великой Отечествен�
ной войны. Также приобре�
сти значки можно будет на
популярных маркетплейсах,
поэтому любой желающий,
независимо от места нахож�
дения, сможет стать участ�
ником акции и внести свой
вклад в заботу о ветеранах.
В распространении значков
примут участие активисты
волонтерского движения
"Волонтеры Победы" и фе�
деральной программы
"Молоды душой". Волонте�
ров можно будет узнать по
специальной форме: они
будут одеты в фирменную
одежду с символом "Крас�
ной гвоздики" и логотипом
волонтерской организации.

Благотворительная ак�
ция "Красная гвоздика" на
протяжении 9 лет ежегодно

объединяет миллионы лю�
дей, которые считают важ�
ным не только хранить па�
мять о погибших героях, но и
помогать тем, кто среди нас.

Б л а г о т в о р и т е л ь н ы й
фонд "Память поколений" с
2015 года оказывает меди�
цинскую помощь ветера�
нам Великой Отечествен�
ной войны и боевых дей�

ствий. За восемь лет дея�
тельности фонда более 18
тысяч ветеранов по всей
стране получили необхо�
димую помощь: слуховые
аппараты, коляски, комп�
лекты медикаментов, а так�
же возможность пройти
лечение и реабилитацию
в профильных медицинс�
ких учреждениях.

Информационное агентство
"Мегионские новости"

приглашает на работу на вакантные должности:
� главного бухгалтера;
� экономиста (возможно совмещение);
� специалиста по закупкам.
Требования: высшее профильное образование,

опыт работы.
Тел.: +7 (34643) 5�90�65, 5�90�42.


